## El paro en la enfermería valenciana crece un 19% desde 2010

Un informe del Cecova y los Colegios de Enfermería de la Comunidad Valenciana analiza los datos de desempleo del período comprendido entre 2010 y 2014.



REDACCIÓN | VALENCIA - 05-08-2015 | -0

El **Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova)** y los colegios de **Enfermería** de Alicante, Castellón y Valencia han publicado un informe donde analiza la evolución del desempleo en el sector entre los años 2010 y 2014, que ha sufrido una evolución en este período del 18,74%.

El informe, basado en cifras proporcionadas por el **Observatorio de las Ocupaciones del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE)**, revela que el desempleo en el sector aumentó en 194 personas durante el período analizado, un incremento que fue especialmente notable entre 2010 y 2012, donde se registraron casi 800 nuevos enfermeros en paro. Si bien, según señala el informe, en el último año, la tendencia cambió, bajando un 19,93% en 2014.

Dentro de los datos que presenta **Cecova**, destaca la desigualdad en las cifras de las tres provincias analizadas. Así, mientras la provincia de Alicante registró un aumento del paro en la profesión enfermera del 59,40%, en Castellón la cifra solo fue del 22,68% y en Valencia del 4,69%.

Otro aspecto destacable que se refleja en el informe es que el número de enfermeros colegiados

no jubilados por cada 100.000 habitantes de la **Comunidad Valenciana** es de 482,40 enfermeros por cada 100.000 habitantes, siendo esta tasa bastante inferior a la media nacional que se encuentra en un total de 522,81 enfermeros por cada 100.000 habitantes.

La valoración que hace el **Cecova** y los **Colegios de Enfermería** de las tres provincias valencianas sobre la evolución del paro es "negativa y positiva al mismo tiempo, adversa y esperanzadora a la vez", señalan en nota de prensa. Y ello es así porque "la evolución del paro enfermero en este período fue negativa, pero en 2014 se produjo un descenso del paro enfermero imputable a una mejora de la demanda laboral". Los organismos implicados se muestran de esta forma "confiados" en la consolidación de este progresivo descenso en las cifras de enfermeros parados en la comunidad, ya que el número de profesionales desempleados sigue siendo especialmente elevado.